

75

Paris

Un premier club d'entrepreneurs dans la capitale

► Club d'entrepreneurs ? Le concept n'est pas encore très développé. Le premier de Paris, le LCE9, vient d'être créé dans le IX^e, avec le soutien de la mairie d'arrondissement et la Chambre de commerce et d'Industrie de Paris. Le but : regrouper les entrepreneurs qui travaillent ou habitent dans le IX^e, pour partager leurs expériences et savoir-faire. Autre rôle : promouvoir les 300 entreprises déjà adhérentes et encourager les jeunes entrepreneurs. Pas de secteur économique privilégié, tous les domaines sont représentés : la communication, l'intérim, l'informatique... Les banques et les assurances, omniprésentes dans le IX^e, ne sont pas les plus

nombreuses. Pour entretenir un esprit de groupe et s'ouvrir vers l'extérieur, le club organisera des réunions à thème avec des spécialistes et des personnalités le deuxième mardi de chaque mois, au Café de la Paix, place de l'Opéra. La première accueillera demain Hugues-Arnaud Mayer, membre du conseil exécutif du Medef, et Rémy Robinet Duffo, président du Medef Paris, sur le thème : « le Medef, un vent nouveau ». Le 15 novembre, il sera question du « financement de l'innovation : la nouvelle donne ». De quoi donner des idées aux autres arrondissements. **V.L**

Site Internet du club :
www.lce9.com